

Zeitschrift: Wohnen

Herausgeber: Wohnbaugenossenschaften Schweiz; Verband der gemeinnützigen Wohnbauträger

Band: 36 (1961)

Heft: 5

Vereinsnachrichten: Willommen in Luzern!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Willkommen in Luzern!

In den Jahren 1936 und 1951 fanden erstmals in Luzern die Tagungen des Schweizerischen Verbandes für Wohnungswesen statt. Demnächst, am 13./14. Mai 1961, werden sich also die Delegierten zum drittenmal in der Leuchtenstadt einfinden. Der Sektion Innerschweiz kommt die Ehre zu, diese Tagung vorzubereiten, und darüber hinaus ist sie bestrebt, allen Besuchern den Aufenthalt am Vierwaldstättersee möglichst angenehm zu gestalten.

Luzern, weltbekannt durch seine begünstigte Lage in schönster landschaftlicher Umgebung, uralter Umschlagplatz an der Gotthardroute, der Nord-Süd-Verbindung, und zu einem kulturellen Zentrum aufgerückt durch die alljährlichen großen internationalen musikalischen Festspiele, bildet immer wieder Anziehungspunkt für Veranstaltungen und Kongresse großen und kleinen Charakters. Und der Frühling bietet dazu trefflichste Gelegenheit, denn das ist die Zeit wo die Stadt erwacht aus dem Winterschlaf, sich herausputzt, sich entfaltet wie eine Blume zur Freude der Gäste.

Es ist der Wunsch der Sektion Innerschweiz, daß sich alle Teilnehmer der diesjährigen Zusammenkunft während der zwei Tage in Luzern wohl fühlen mögen. Neben der Arbeit zur Bewältigung der Geschäfte dürfte Zeit genug bleiben, um haftende Eindrücke von der Innerschweizer Metropole und der Landschaft aufzunehmen und sich zu überzeugen, daß auch am Vierwaldstättersee und dessen näherer und weiterer Umgebung wohnbaugenossenschaftliches Wirken lebendig geblieben ist bis auf den heutigen Tag.

Was zu hoffen bleibt, ist die Annahme, prächtige Frühlingstage möchten dem Luzerner Kongreß 1961 des Verbandes beschieden sein. Derart gläubig, sind uns alle Teilnehmer, Delegierte und deren Angehörige wie die Gäste schon heute herzlich willkommen.